



Vallées de l'Anti-Atlas - Spécial amandiers en fleur (Géoparc Jbel Bani)

Vallées de l'Anti-Atlas - Spécial amandiers en fleur (Géoparc Jbel Bani) Cet itinéraire permet de découvrir un Maroc encore secret fait de montagnes arides et de villages qui semblent vivre hors du temps. Nous randonnons dans une contrée sauvage de l'Anti-Atlas réputée pour ses montagnes tourmentées parsemées d'amandiers et d'arganiers. Nous sommes dans la région de Taфраoute, village niché dans un cirque de granit, au pied du Djbel Lekst qui se pare de mille couleurs avec les rayons du soleil. Nous atterrissons à Agadir, capitale régionale du sud de l'Atlas. Nous allons dans l'Anti-Atlas pour une semaine de randonnée avec comme point de départ Targa N'touchka, belle palmeraie dans une vallée ouverte et comme point d'arrivée Taфраoute, village niché au coeur d'une vallée entourée de montagne de granit rose. Entre les deux, des paysages grandioses, des montagnes arides, des palmeraies exubérantes et des collines parsemées de figuiers de barbarie, d'arganiers et d'amandiers. Quand ceux-ci sont en fleurs (février et mars), les vallées se parent de milles couleurs blanches et roses. Nous allons de village en village, où les maisons traditionnelles en pierre côtoient celles plus récentes des hommes partis faire fortune dans les villes. Point d'orgue de notre randonnée, l'ascension du Djbel Lekst qui domine la vallée fertile des Ammeln couvertes d'arganiers. Nous terminons notre périple par Taфраoute. Source web par : atalante